



LÉZIGNAN-CORBIÈRES

ENOTOURISME. Belle réussite pour la 5^e édition des « Camins de Boutenac », qui a attiré 300 participants, à la découverte des vins et du territoire, entre balades vigneronnes et soirée.

Le Cru Boutenac, une petite appellation qui voit grand



La soirée de clôture a eu lieu dans la prestigieuse cour du château de Boutenac.

Initiés par les vignerons de l'appellation du Cru Corbières-Boutenac, les « Camins » (chemin en Occitan) ont pour vocation de faire découvrir les richesses du terroir des Corbières et l'excellence de ses vins. Cet événement est devenu un incontournable avec ses deux balades vigneronnes,

le petit et le grand Camin. Cette année, le grand camin a largement attiré le public avec 200 participants qui ont arpenté chemins, vignes, garrigues et domaines sur la commune de Saint-Laurent-de-la-Cabrerisse, guidés par les vignerons et la Fédération française de randonnée. Le petit camin a aussi eu sa part de succès. Une centaine de personnes ont découvert la boucle de la roche trouée, depuis le château de Luc-sur-Orbieu.

Des balades commentées, où les curieux, néophytes et amateurs, ont la possibilité de poser des questions aux artisans de la vigne, ravis de répondre aux interrogations



La jeune génération était aussi de la partie.

sur le vin, mais aussi le patrimoine environnemental, historique et architectural de la localité. Une formule très appréciée, qui commence à drainer de plus en plus d'habitants locaux, en dehors des participants extérieurs issus principalement de la région Occitanie.

Pour clôturer cette journée culturelle et quelque peu sportive, une grande soirée de dégustation des vins des 28 vignerons de l'appellation

s'est déroulée au château de Boutenac (siège du syndicat du Cru Corbières et du Cru Corbières-Boutenac). Dans l'ambiance chaleureuse de sa cour et au son rythmé d'un groupe jazzy, tout un chacun a pu comparer les différentes gammes des domaines, accompagnées par un buffet dînatoire remarquable, qui a également fait connaître les produits issus du terroir.



David Latham, le président.



Les femmes ont aussi leur place dans l'excellence.



Un public curieux a questionné les vignerons.



En partance pour une balade vigneronne entre découverte du terroir et des vins, les 300 participants ont arpenté chemins, vignes, garrigues et domaines.



Photos G.G.